

令和元年度 議会報告会

意見交換概要

令和元年11月8日(金)開催

項目	要 旨
空港	せつかく成田空港が国際線で運用されているのに、だんだん羽田空港に行ってしまう。例えばデルタ航空が来年3月に羽田空港に行ってしまう。成田空港はLCCだけで良いのか。せつかく犠牲を払っての空港なので、ぜひ活用する方向で考えてほしい。
	病院の完成に向かっていると思うが、アラブのお金持ちのような人をどんどん受け入れていく構想があると聞いたことがある。成田空港はどんどんLCC化している。幸いなことにアラブからくる航空は入っているが、これが羽田空港へ移ってしまうと心配である。
	成田空港の更なる機能強化について、今朝(11/8)の新聞でNAAが申し入れし、その中でA滑走路は6時～0時まで、最終的には5時～0時半まで伸ばすという話があったが、その話は市へは来ているのか。
	騒音地区に住んでいるが、騒音地区の人の犠牲の上に成り立っていることを考えてほしい。曇った日にかなりうるさいと感じる。農作業の間に休憩を取るが、7～8人で話をしている、話が盛り上がりつつも、飛行機が通り過ぎるまでは話を続けられない。そこに住んでいる人がいるということの上の便利さを考えてほしい。少数だから仕方ないということではだめ。
	ドイツのミュンヘン空港は周りの住民に対して配慮がされていると思う。A滑走路の1時間延長、便数制限廃止とあるが、集中して飛び続け、離発着が多くなる。直下に住んでいる方の健康被害への影響がきつとあるので、疑問がある。
	議員も議会報告会参加者も18時以降の騒音体験をしてほしい。
	当時、空港ができれば少しは便利になるだろうと思っていたが、現状、当時より不便になっている。県も空港会社も地域振興策をやると話はしてくれたが、どのようにやっているのか見えない。その辺を市がバックアップしてほしい。
ごみ	家庭用のごみの排出量について、一般の人に広報・アピールしてほしい。
	いずみ清掃工場で小学生の研修等で見せているビデオだが、何でも捨てていような映像を流している。
公園	公園緑地課に連絡はしているが、公園のベンチや遊具について、1年に1度くらいの点検を3か月や6か月に短縮してほしい。
国際医療福祉大学	最終的に成田市でどのくらい助成をするのか。
市場	市場の跡地はどうするのか。
コミュニティバス	滑河駅に到着した時、電車が駅に着く前にバスが発車してしまう。発車時間の見直しをお願いしたい。
防犯灯	防犯灯がLED化になったのは市の管理だけで、自治会の防犯灯も対象としてほしい。
	防犯灯、成田市は50メートルと距離が決まっているが、なぜ50メートルなのか分からない。
	水銀灯のランプが切れた時交換ができなくなる。

令和元年度 議会報告会

意見交換概要

令和元年11月8日(金)開催

項目	要 旨
地域のつながり	公津の杜には自治会が無い場所があり、市の情報をもらいようがない。回覧版も回らない地域もある。引っ越してきたとき、まず自治会・町内会にというものが全くなく不安だったため、何とかしてほしい。
	豊住・中郷・八生地区、65歳以上が約40パーセント。近い将来、限界集落になる。大栄・下総地区も。力を入れてほしい、どういう対策をするのか。
その他	スズメバチの駆除に対する補助金があるが、アシナガバチも危険。東京都では全額補助もしているところもある。
	イオンモールの新駅をつくってほしい。
	住民が何か言えばやってくれるが、何も言わなければそのまま。通学路で市道に木が倒れ掛かっていたり、白線が消えていたり。
	成田市PTA連絡協議会で、SNSや携帯端末の扱い方の研修会をしているので、何かあった際は、市民の方にも参加してほしい。
	空港にピアノ、ストリートピアノを設置してほしい。また、もりんぴあこうづでピアノを借り、会場を使うと1万円くらいかかる。市民は無料や安くなるなどしてほしい。
議会	ミュンヘン空港へ視察に行ってほしい。
	800万円の海外視察へなぜ行くのか。新聞記事のほか、テレビでもマイボトル禁止、コンパニオン、海外視察の報道があった。
	個人的には海外視察研修も、委員会ごとの国内視察も、もっとやってほしい。ただ、詳細な報告書はいただきたい。お金がどうのでは計り知れない。国際都市で外国人が増えていくなかなので。百聞は一見に如かず。